
  
 

 
 
  

Ata de Reunião 1 

Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte três, às oito horas e quarenta 2 

cinco minutos, os membros do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Araguari e convidados 3 

se reuniram para 2ª Assembleia Geral Extraordinária de 2023, realizada de forma virtual 4 

pelo link: https://bit.ly/43wacFB, para discutir os seguintes pontos de pautas 5 

encaminhados anteriormente a todos os membros: Item 01 –  Abertura da sessão e 6 

verificação de presença e quórum; Item 02 – Discussão e deliberação da ata da 6ª 7 

Assembleia Geral Extraordinária de 2022 (18.08.2022), 7ª Assembleia Geral 8 

Extraordinária de 2022 (13.10.2022), 8ª Assembleia Geral Extraordinária de 2022 9 

(08.12.2022) e 1ª Assembleia Geral Extraordinária de 2023 (08.02.2023); Item 03 – 10 

Comunicado dos Conselheiros; Item 04 – Leitura do expediente e das comunicações 11 

da ordem do dia; Item 05 – Discussão e deliberação de indicação do município de 12 

Pedrinópolis para o Programa de Manifestação de Interesse – PMI - 001/2023 – CBH 13 

Paranaíba; Item 06 – Discussão e deliberação do Processo de Outorga nº 64253/2021, 14 

requerido pela Cemig Geração e Transmissão S.A, UHE Nova Ponte, processo SEI nº 15 

1370.01.0054060/2021-15; Item 07 – Discussão e deliberação do Processo de Outorga 16 

nº 26996/2014, requerido pela Mosaic Fertilizantes P & K Ltda, processo SEI 17 

nº1370.01.0022718/2022 -18; Item 08 – Retorno Igam sobre o custeio dos conselheiros 18 

Maurício Marques Scalon e Hideraldo Buch para representatividade no FNCBH; Item 19 

09 – Informe sobre desligamento de instituições por falta, conforme art. 13 da 20 

Deliberação Normativa CBH Araguari nº 131, de 14 de julho de 2022, que estabelece 21 

o Regimento Interno do CBH Araguari; Item 10 – Outros assuntos. Membros presentes: 22 

Bruno Neto de Ávila (Igam), Pâmela Desirré Bernardes (Igam), Miguel Ribon Junior 23 

(Seapa), Sérgio Luiz Quirino de Melo (Pmmg), Alberto José de Almeida (Emater), Hideraldo 24 

Buch (SES), Juliene Cristina Silvério (IEF), Paulo Rogério da Silva (Semad), Rugislaine 25 

Dias Alves de Zoppa (IMA), Wilton José Fernandes (Pcmg), Marinho Martins Severino 26 

Segundo (Prefeitura Municipal de Sacramento), Ricardo Lúcio Alvarenga (Prefeitura 27 

Municipal de Perdizes), Bruno Gonçalves dos Santos (Prefeitura Municipal de Araguari), 28 

Elci Lemes Pereira (Prefeitura Municipal de Nova Ponte), João Batista Junior (Prefeitura 29 



  
 

 
 
  

Municipal de Santa Juliana), André Vieira dos Santos (Prefeitura Municipal de Patrocínio), 30 

Marcos Magno da Gama (Inter Ambiental), Kassio Henrique Gama Souza (RIDES), 31 

Reginaldo José de Oliveira (Prefeitura Municipal de Indianópolis), Augusto Peres Arruda 32 

(Prefeitura Municipal de Serra do Salitre), Fausto José Silva (Sindágua), Antônio Geraldo 33 

de Oliveira (Unicerp-Patrocínio), Sylvio Luíz Andreozzi (UFU), Polyanna Custódio Duarte 34 

(Angá), Eurípedes Luciano da Silva Júnior (Amedi), Maurício Marques Scalon (Fonasc-35 

CBH), Cordélia Alves Rios (Instituto Ambiental Araxás), João Eduardo Della Torres Ferreira 36 

(Abes), Fernando Antônio Abdalla (Aprogeo-Trialto), Celismar Costa Melo (Dmae 37 

Uberlândia-MG), Leandro Borges da Cruz (Copasa), Nayana G. Marques Silva (Mosaic 38 

Fertilizantes), Alex Pimenta Batista (Ibram), Thiago Felipe Alves Batista (Sindicato Rural de 39 

Uberlândia), Domiciano Aparecido Moreira (Faemg), Jadir Silva de Oliveira (Siamig), Dênio 40 

Drummond Procópio (Cemig) e José Geraldo Teixeira (Conselho de Desenvolvimento 41 

Comunitário de Morro Alto/Patrocínio - MG . Convidados: Isabel Evaristo (Abha), Hygor 42 

Siqueira (Abha), Cristiane Turlon (Abha), Gustavo Couto (Abha), Matheus Castro (Abha), 43 

Tayná Uber da Silva (Igam), Jéssica Mundim (RIDES), Thiago Moura de Oliveira (Mosaic 44 

Fertilizantes), Caroline Frago (Mosaic Fertilizantes), Fabiana de Oliveira Gama (Cemig), 45 

Pedro Dias Costa Drummond (Cemig), Jeanne Cristine Abreu (Cemig), Lara Freitas (Tanto 46 

Expresso), Naiara Macedo (Convidada) e Domingos Souza (Convidado). Item 1-–  47 

Abertura da sessão e verificação de presença e quórum, o Presidente Bruno Gonçalves 48 

agradeceu a presença de todos, verificando a existência de quórum por  chamada nominal. 49 

item 2 - Discussão e deliberação da ata da 6ª Assembleia Geral Extraordinária de 2022 50 

(18.08.2022), 7ª Assembleia Geral Extraordinária de 2022 (13.10.2022), 8ª Assembleia 51 

Geral Extraordinária de 2022 (08.12.2022) e 1ª Assembleia Geral Extraordinária de 52 

2023 (08.02.2023), O presidente Bruno Gonçalvevs colocou paraa discussão e aprovação 53 

as atas da 6ª Assembleia Geral Extraordinária de 2022 (18.08.2022), 7ª Assembleia Geral 54 

Extraordinária de 2022 (13.10.2022), 8ª Assembleia Geral Extraordinária de 2022 55 

(08.12.2022) e 1ª Assembleia Geral Extraordinária de 2023 (08.02.2023), as quais  foram 56 

aprovadas com as contribuições do conselheiro Sylvio Luiz Andreozzi e com as abstenções 57 

dos conselheiros, Rick Max Aramaki (Prefeitura Municipal de Uberaba) nas atas das 58 



  
 

 
 
  

assembleias  6a, 7a e 1a, Nayana G. Marques Silva (Mosaic Fertilizantes) nas atas das 59 

assembleias 8a e 1a , Miguel Ribom Junior (Seapa) na ata da 1a assembleia  e Alex Pimenta 60 

Batista (Ibram) nas atas das assembleias  7a, 8a e 1a. item 3- Comunicado dos 61 

Conselheiros, o conselheiro Maurício Marques Scalon (Fonasc - CBH) relatou a sua 62 

insatisfação sobre o processo eleitoral ocorrer de forma virtual, mas parabenizou o Igam 63 

pela organização e condução da eleição. Marcos Magno da Gama (Inter Ambiental) reiterou 64 

o convite feito aos municípios de até 138 mil habitantes e acrescentou todos os demais 65 

segmentos, inclusive a Abha, para a realização de uma visita técnica ao município de Assis 66 

– SP para conhecer um projeto que trabalha com a recuperação de resíduos proveniente 67 

da construção civil. item 4 - Leitura do expediente e das comunicações da ordem do 68 

dia A secretaria executiva da Abha , Isabel Evaristo realizou a leitura do expediente e das 69 

comunicações da ordem do dia. item 5 - Discussão e deliberação de indicação do 70 

município de Pedrinópolis para o Programa de Manifestação de Interesse – PMI - 71 

001/2023 – CBH Paranaíba o Presidente contextualizou sobre o ofício encaminhado pelo 72 

município de Pedrinópolis com a manifestação para participação no Programa de 73 

Manifestação de Interesse (PMI - 001/2023) do CBH Paranaíba. O Coordenador Técnico 74 

da Abha Gestão de Águas, Hygor Siqueira explicou alguns pontos do Edital PMI - 001/2023 75 

e sobre a indicação do município de Pedrinópolis ao programa que visa a recuperação de 76 

áreas degradadas pela disposição de resíduos sólidos de forma inadequada. A indicação 77 

foi aprovada pelos conselheiros por unanimidade e sem abstenções. item 6 - Discussão e 78 

deliberação do Processo de Outorga nº 64253/2021, requerido pela Cemig Geração e 79 

Transmissão S.A, UHE Nova Ponte, processo SEI nº1370.01.0054060/2021-15, Bruno 80 

Gonçalves passou a palavra para o representante da Cemig Geração e Transmissão S.A, 81 

Dênio Drummond Procópio que fez  a apresentação do empreendimento. ,abordando os 82 

motivos que levaram a Cemig a solicitar a retificação das condicionantes estabelecidas pela 83 

portaria de outorga n° 0107278/2021 de 04/09/2021. Explanou sobre a condicionante 1, 84 

sugerindo que seja estabelecido uma vazão residual média diária não inferior a 26,05 m3/s, 85 

defluência nula, desta forma a condicionante será atendida em base diária e não 86 

instantânea, ressaltando as condições do empreendimento, o fato da defluência nula 87 



  
 

 
 
  

auxiliar na recuperação do reservatório ao longo do ano e não trazer danos ambientais. Em 88 

relação a condicionante 2 foi pedido que seja retirado o envio físico do relatório que contém 89 

os dados do monitoramento da vazão afluente e a jusante do reservatório, solicitando que 90 

o envio seja realizado apenas por meio digital. Na condicionante 3, considerando o pedido 91 

de defluência nula, se pediu que esta ação só seja realizada quando o reservatório da usina 92 

a jusante, UHE Miranda, estiver no mínimo na cota 695,00 m. Sobre a condicionante uma 93 

pequena correção no texto original, estabelecendo que seja enviado semestralmente a 94 

comprovação da manutenção periódica no canal de entrada do vertedouro e na calha sem 95 

revestimento, pois originalmente se solicitava o envio único em 180 dias.  No texto da 96 

condicionante 5 foi pedido o acréscimo de 6 pontos de análises de qualidade de água na 97 

Bacia, que foram aprovados anteriormente, mas que não constaram na portaria. A 98 

representante da Urga/Igam, Pâmela Desirré Bernardes apresentou o Parecer Técnico da 99 

Urga e explicou as condicionantes, concluindo que Urga/Igam é favorável ao deferimento 100 

do processo de outorga, requerido pela Cemig. A Analista Ambiental da Abha Gestão de 101 

Águas, Cristiane Turlon apresentou o Parecer Técnico da Abha que concluiu que  é 102 

favorável ao deferimento do processo de outorga. O representante da Sindágua e 103 

Coordenador da Câmara Técnica de Outorga e Cobrança (CTOC), Fausto José da Silva 104 

realizou a apresentação do Relatório Técnico da CTOC e fez a leitura das condicionantes 105 

e finalizou dizendo que a CTOC é favorável ao deferimento do processo em pauta. O 106 

Presidente abriu a palavra aos membros para manifestações. O representante do Fórum 107 

Nacional da Sociedade Civil nos Comitês das Bacias Hidrográficas (FONASC – CBH), 108 

Mauricio Scalon expõs a sua insatisfação com as reuniões realizadas na modalidade online 109 

e questionou sobre as consequências que a realização da vazão nula traz para as espécies 110 

que incidem naquele local. Procópio esclareceu que a defluência nula contribuiu para 111 

recuperar o reservatório, beneficiando o reservatório e não o empreendedor. Scalon 112 

pontuou que não concorda com o esclarecimento dado por Procópio e se posicionou contra 113 

a condicionante 1. A representante do Instituto Ambiental Araxás, Cordélia Alves Rios 114 

salientou a importância de estabelecer uma cota mínima a montante, no reservatório de 115 

Nova Ponte, e sobre a defluência nula se colocou a favor de manter uma média diária. O 116 



  
 

 
 
  

representante da Ambiente e Educação Interativa (Amedi), Eurípedes Luciano da Silva 117 

Júnior indagou sobre o atendimento da cota mínima à jusante nos períodos de defluência 118 

nula e sobre os estudos ambientais realizados. Fausto Silva explicou que o nível do 119 

reservatório da UHE Miranda sofrerá uma alteração mínima durante a defluência nula, fato 120 

levantado na CTOC. O representante do Igam, Bruno de Ávila esclareceu os 121 

questionamentos levantados anteriormente, pontuando as vantagens da defluência nula e 122 

ressaltando que esta ação só será possível por conta da existência do reservatório de 123 

Miranda à jusante e elucidoua a dúvida do senhor Eurípedes Júnior em relação a cota 124 

mínima, a Cemig realizará a defluência nula somente se o reservatório de Miranda estiver 125 

acima da cota mínima, 695,00 m. Scalon perguntou ao senhor Bruno de Ávila sobre o fato 126 

da usina já ter operado com defluência nula se era de conhecimento do Igam. Ávila 127 

respondeu que anteriormente o empreendedor não possuía outorga, inclusive foi autuado 128 

por este fato, e a atual outorga não prevê esta condição. Dênio Procópio enfatizoua sobre 129 

a vazão mínima, explicou que a empresa sempre respeitou essa condição e a da defluência 130 

nula. A representante da Cemig, Jeanne Cristine Abreu, atuante na área de operação de 131 

reservatórios, explanou sobre a defluência nula e o comprimento da vazão mínima de 50% 132 

da Q7,10, ratificando a do Sr. Dênio Procópio. Cordélia Rios reforçou as falas de Bruno de 133 

Ávila e Jeanne Abreu. Scalon questionou sobre a vazão mínima estabelecida durante o 134 

período que a usina de Nova ponte atuou com defluência nula. Jeane Abreu destacou que 135 

durante estes períodos o empreendimento sempre atuou com média diária acima de 26,05 136 

m3/s, cota que foi estabelecida. Fausto pontuou que atualmente as melhores opções no 137 

ramo de geração de energia, é a fotovoltaica. O representante da prefeitura municipal de 138 

Indianópolis, Reginaldo José de Oliveira iniciou a sua fala abordando vários aspectos e 139 

evidenciando a sua preocupação com a fauna local, sugerindo a adição de uma 140 

condicionante que garanta a apresentação de um estudo de impacto, para que seja 141 

assegurada a sustentabilidade ambiental. Scalon concordou com o posicionamento do 142 

senhor Reginaldo e frisou que a Constituição Federal estabelece que nenhum 143 

empreendimento pode colocar em risco nenhuma espécie do meio biótico, sugerindo que 144 

seja suprimindo a alteração da condicionante 1 que permite que a Cemig realize a 145 



  
 

 
 
  

defluência nula.  Dênio Procópio elucidou que a defluência nula só ocorrerá se o 146 

reservatório de Miranda estiver acima da cota mínima e o estudo de impacto consta no 147 

processo de licenciamento ambiental e reforçou que o comitê é responsável pela outorga. 148 

O representante do Igam, Bruno de Ávila reforçou que este é um processo de retificação, 149 

ou seja, a outorga já foi concedida anteriormente, pontuou que o Igam realizou vistorias e 150 

acompanhamentos para analisar possíveis consequências, sendo essas ações 151 

fundamentais para o deferimento favorável do processo. Não havendo mais dúvidas, o 152 

Presidente colocou o Processo de Outorga nº 64253/2021, requerido pela Cemig Geração e 153 

Transmissão S.A, UHE Nova Ponte, processo SEI nº1370.01.0054060/2021-15 em 154 

votação, com as seguintes opções, a  proposta de manter as condicionantes já 155 

estabelecidas e a proposta do conselheiro Mauricio Scalon, de alterar a condicionante 1, 156 

sendo aprovada pelos conselheiros a proposta de manter as condicionantes já 157 

estabelecidas pela Urga, com as abstenções dos conselheiros Bruno de Ávila (Igam), 158 

Sérgio de Melo (Pmmg) e Dênio Procópio (Cemig). item 7 - Discussão e deliberação do 159 

Processo de Outorga nº 26996/2014, requerido pela Mosaic Fertilizantes P & K Ltda, 160 

processo SEI nº1370.01.0022718/2022 -18a representante da Mosaic, Nayana G. 161 

Marques Silva iniciou a apresentação do empreendimento, referente ao Processo de 162 

Outorga nº 26996/2014, requerido pela Mosaic Fertilizantes P & K Ltda, processo SEI 163 

nº1370.01.0022718/2022-18 contextualizando sobre as ações da empresa. Reforçou o 164 

compromisso que a Mosaic tem com a sustentabilidade. O representante da Mosaic, Thiago 165 

Oliveira prosseguiu  com a apresentação destacando a história da Barragem BR em Tapira, 166 

as ações que garantem a estabilidade e segurança das estruturas, a sala de monitoramento 167 

que atua em tempo real, o plano de ação de emergência para barragens de mineração 168 

(Paebm), em relação ao projeto de alteamento da barragem BR para a cota de 1210 m, a 169 

atual é de 1200 m. Oliveira informou  sobre o método de construção que será através de 170 

linha de centro, as dimensões atuais e futuras, como acontecerá a drenagem interna  e 171 

superficial da barragem, o canal extravasor que tem a capacidade de laminar uma cheia de 172 

dez mil anos e atente a condição de precipitação máxima provável (PMP),  o monitoramento 173 

fluviométrico e  o sistema de monitoramento e instrumentação. Thiago pontuou sobre 174 



  
 

 
 
  

alguns aspectos da outorga e justificou o seu pleito,  esclarecendo sobre a recomendação 175 

da instalação de uma ensecadeira , se colocando à disposição para elucidar  qualquer  176 

dúvida. Pâmela Desirré Bernardes (Igam) realizou a apresentação do Parecer Técnico da 177 

Urga, explicando as condicionantes ,  informando que  a Urga é favorável ao deferimento 178 

do processo. A representante da Abha, Cristiane Turlon apresentou o Parecer Técnico da 179 

Abha sugerindo o deferimento do processo de outorga. O representante da Sindágua  e 180 

Coordenador da CTOC, Fausto José da Silva, fez a apresentação do relatório da CTOC e 181 

realizou a leitura das condicionantes. Fausto finalizou dizendo que a CTOC é favorável ao 182 

deferimento do processo. O Presidente abriu a palavra para os conselheiros. Scalon 183 

(Fonasc – CBH) perguntou se o alteamento ocorrerá de forma a montante. Thiago Oliveira 184 

respondeu que o empreendedor não trabalha com alteamento a montante e acrescenta que 185 

o mesmo é proibido por lei. Scalon expressou a sua insatisfação com os pareceres técnicos 186 

da Agência. O conselheiro João Eduardo Della Torres (Abes) questionou sobre as 187 

consequências à jusante, que um possível rompimento da Barragem BR pode ocasionar. 188 

Thiago Oliveira informou que o alteamento trará uma redução da mancha de inundação, 189 

pois com esse procedimento removerá um modo de falha, a liquefação, ressaltando que 190 

não há comunidades à jusante da barragem. A representante da Mosaic, Caroline Frago 191 

reforçou a fala de Thiago Oliveira, salientando as ações contínuas que a empresa realiza 192 

para conscientizar os moradores do local. Fausto Silva expôs que o conselheiro Ivo de 193 

Ávila, representante da Prefeitura Municipal de Tapira, integrante da CTOC realizou 194 

contribuições fundamentais para que a Câmara Técnica de Outorga Cobrança aferisse com 195 

maior segurança o seu posicionamento favorável. Não havendo mais dúvidas, o Presidente 196 

colocou o Processo de Outorga nº 26996/2014, requerido pela Mosaic Fertilizantes P & K 197 

Ltda, processo SEI nº1370.01.0022718/2022-18 em votação, sendo aprovado pelos 198 

conselheiros, com as abstenções dos conselheiros, Nayana Silva (Mosaic), Bruno de Ávila 199 

(Igam), Antônio Geraldo de Oliveira (Unicerp – Patrocínio), Alex Pimenta Batista (Ibram), 200 

Mauricio Marques Scalon (Fonasc – CBH), Rugislaine Dias Alves de Zoppa (IMA), 201 

Reginaldo José de Oliveira (Prefeitura Municipal de Indianópolis), Ricardo Lúcio Alvarenga 202 

(Prefeitura Municipal de Perdizes) e Rick Max Aramaki (Prefeitura Municipal de Uberaba). 203 



  
 

 
 
  

item 8 - Retorno Igam sobre o custeio dos conselheiros Maurício Marques Scalon e 204 

Hideraldo Buch para representatividade no FNCBH; Presidente, Bruno Gonçalves, 205 

realizou a leitura do retorno do Igam, referente ao ofício nº 025 / 2023, enviado pelo CBH 206 

Araguari, onde o Igam concluiu que não é possível realizar o custeio dos conselheiros 207 

Maurício Marques Scalon e Hideraldo Bush para representatividade no FNCBH. Mauricio 208 

Marques Scalon solicitou que fosse realizada a leitura do ofício nº 025 de 2023 do CBH 209 

Araguari, solicitação encaminhada ao Igam, para que os membros compreendessem 210 

melhor a presente situação, a leitura foi realizada.  Fernando Antônio Abdalla questionou 211 

sobre a representatividade, Bruno Gonçalves expôs que os conselheiros representam o 212 

CBH Araguari e o Fórum Mineiro. item 9-– Informe sobre desligamento de instituições 213 

por falta, conforme art. 13 da Deliberação Normativa CBH Araguari nº 131, de 14 de 214 

julho de 2022, que estabelece o Regimento Interno do CBH Araguari, o Presidente 215 

realizou a leitura do art. 13 da Deliberação Normativa CBH Araguari nº 131, de 14 de julho 216 

de 2022, que prevê o processo se desligamento de instituição por faltas nas reuniões do 217 

comitê. Explicou que algumas instituições alcançaram o limite de faltas e foi instaurou o 218 

processo de desligamento. Pontuou que foi realizado contato com os conselheiros, por e-219 

mail e WhatsApp, seguindo o regimento, os conselheiros que não se manifestaram foram 220 

desligados, como prevê o § 2° do art. 13. O Presidente comunicou que as instituições 221 

desligadas foram: Organização de Desenvolvimento Sustentável (ODS), representada por 222 

Gustavo Bernadino Malacco; Grupo Escoteiro Potiguar, representado por Gabriel Santos 223 

Miranda e Trilhas Interpretativas, representada por André Luiz Mendes Barcelos. Hideraldo 224 

Buch (SES) ressaltou a necessidade da realização do levantamento das faltas para verificar 225 

se elas ocorreram durante a pandemia de Covid-19, pois muitos comitês de bacia não 226 

utilizaram o art. 13 como penalização durante o período pandêmico.  Isabel Evaristo (Abha) 227 

salientou que todos os membros têm acesso ao controle de frequência, desta forma estão 228 

cientes das faltas, Bruno Gonçalves destacou que mesmo que as faltas tenham ocorrido 229 

durante a pandemia as instituições supracitadas não atenderam o § 2° do art. 13, posto 230 

isto, foram desligadas, fala reforçada pelos conselheiros Hideraldo Bush, Mauricio Scalon, 231 

Fernando Abdalla, Antônio de Oliveira e Celismar Costa. item 10– Outros assuntos, o 232 



  
 

 
 
  

Presidente Bruno Gonçalves abriu a palavra aos conselheiros. A representante da Mosaic, 233 

Nayana Silva anunciou que o Edital da Água subsidiado pela Mosaic Fertilizantes P & K 234 

Ltda está aberto para inscrições até o fim de abril. O representante do Dmae Uberlândia, 235 

Celismar Costa pontuou que a intuição deseja participar do Fórum Nacional através de um 236 

estande e necessita de informações mais detalhadas sobre o assunto, solicitando assim 237 

que os conselheiros Mauricio Marques Scalon e Hideraldo Bush que possuem mais 238 

conhecimento sobre o tema sane as suas dúvidas, Hideraldo Bush respondeu aos 239 

questionamentos. Mauricio Scalon informou que as inscrições para o Encob 2023 já estão 240 

abertas e que o CBH Araguari deve participar, pois esse ano completa 25 anos de 241 

existência. Miguel Ribon Junior (Seapa) comunicou que no segundo semestre de 2023 será 242 

realizado o 1° seminário sobre recuperação e conservação de áreas declivosas em 243 

operação agropecuária. O Presidente Bruno Gonçalves agradeceu a participação de todos 244 

que estavam na reunião on-line. Encerro esta ata, Isabel Evaristo, constando que a lista de 245 

presença anexa é parte integrante deste documento.  246 

Link da Gravação da reunião no YouTube: 247 

Parte 01/02 - https://www.youtube.com/watch?v=3IVDmo0WztY 248 

Parte 02/02 - https://www.youtube.com/watch?v=g5ig39h43Pg&t=6s 249 
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